

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de Septiembre 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	LA AGRESION	LA AGRESION a manifestantes ocurrida en Xochimilco el jueves se está convirtiendo en un problema grande para el gobierno de la CDMX que encabeza Martí Batres . PRIMERO, porque quienes atacaron claramente formaban parte de un grupo de choque perfectamente organizado y entrenado. SEGUNDO, porque los agresores actuaron de manera impune ante la inacción de policías capitalinos que nada más los vieron pasar y no los detuvieron.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	¿Usan fiscalías para conseguir un voto y "purificar" la justicia?	En medio de lo que ya puede describirse como crispación, llega el debate programado hoy en el Senado después del mediodía para aprobar el dictamen de la reforma judicial.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Determinada	Claudia Sheinbaum , presidenta electa, no quiere perder tiempo y ya plantea la expansión del Tren Maya, destacando que su versión no sólo llevará pasajeros, sino también carga, abanderando el desarrollo del sureste.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Prepara reunión con alcaldes	Se prevé que esta semana la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada , se reúna con los alcaldes electos de la CDMX para definir prioridades generales y de cada demarcación, de cara al inicio de la nueva administración, el próximo 5 de octubre.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de Septiembre 2024

LA CRÓNICA DE HOY	Cristalazo Rafael Cardona	La dinastía y el nepotismo de los López	Quizás algunos no lo recuerden, pero la irrupción de "Andy" en el juego político, como orgullo del nepotismo y vástago favorito del señor presidente (para estos menesteres) L.O., se da por segunda ocasión.
EL UNIVERSAL	Fuera de Tono Hernán Gómez	Gobernar como si no hubiera un mañana	Esa tendencia a gobernar como si el poder fuera eterno, modificar leyes y reformar instituciones simplemente porque puedes o porque hoy te conviene; a actuar como si no hubiera un mañana.
REFORMA	De Política y Cosas Peores Catón	El cazador	Le preguntaron a Babalucas : "¿Está a favor de la pena capital ?" "Sí, a condición de que no sea muy severa"...
EXCÉLSIOR	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Enfrenta reforma a la Iglesia con el régimen...	Huelga hacer notar que el desencuentro con el clero católico no constituye la mejor señal ante el inminente cierre del lopezobradorismo -como se irá evidenciando al paso de los días- ni, más grave aún, el mejor augurio para el inicio de la administración entrante que.
EL UNIVERSAL	Fábulas Sabina Berman	Elon Musk y su lavabo blanco	Elon Musk entró al edificio de las oficinas de Twitter cargando un lavabo blanco, vestido en vaqueros y camiseta negra, y con una sonrisa de ganador.
EL UNIVERSAL	Agenda Ciudadana Lorenzo Meyer	El Mesías tropical venció	Al final Andrés Manuel López Obrador (AMLO) a quien sus adversarios habían creído minimizar llamándole desfasado y "Mesías tropical" terminó por vencer en buena lid y en el campo político a los orgullosos guardianes del templo neoliberal y defensores del estatus quo.
EL UNIVERSAL	Miocardio Claudio Ochoa Huerta	Los coqueteos de Ricardo Anaya con Morena	La semana pasada, la nueva bancada del PAN en el Senado de la (todavía) República tuvo un encuentro. El consenso que había alcanzado la mayoría de los presentes era votar en contra de la designación de Gerardo Fernández Noroña como presidente de la Mesa Directiva.
EXCÉLSIOR	Disonancias Ricardo Alexander Márquez Padilla	La democracia según López Obrador	Llegó con legitimidad y la votación de 53% de la población. Los resultados fueron inmediatamente reconocidos por las demás fuerzas políticas que supieron entender el juego y sus reglas. A veces se gana y a veces se pierde. Por eso en la elección de 2018 nuestra democracia se fortaleció.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

08 de Septiembre 2024

LA JORNADA	Rayuela	¿Qué tendrá Madrid?	¿Qué tendrá Madrid ?
EL UNIVERSAL	El Caballito	El traspie de Andrés Atayde	Nos cuentan que al interior de la bancada del PAN en el Congreso de la CDMX ya comienzan a cuestionar el liderazgo de Andrés Atayde .
EXCÉLSIOR	Reflexión Chilanga Federico Döring	La propiedad privada es privada	Vaya polémica, absurda e innecesaria, provocó el jefe de Gobierno, Martí Batres , por una publicación en su cuenta de X (antes Twitter) del pasado 2 de septiembre con relación a la figura de la propiedad privada, y que generó una gran confusión y preocupación entre los capitalinos, ante la posible desaparición de esta figura jurídica.
LA JORNADA	Bajo la Lupa Alfredo Jalife Rahme	Putin aplasta a Zelensky y Xi impulsa a 53 (sic) países de África a pasar de la "pobreza a la prosperidad"	LA DERROTA DEL inepto títere de la OTAN , Zelensky , cuyo modelo es el "Gran Israel" de Netanyahu (https://bit.ly/3MZCYCmb), ya estaba escrito en el muro.
LA JORNADA	Desde Otras Ciudades	La residencia de las celebridades en el Festival de Cine de Venecia	DARSE EL LUJO de pagar por un coctel -una margarita, un tequila sunrise o un típico Campari italiano- el hotel Excelsior, en la isla Lido, en Venecia , no es cosa fácil. Cuando un elegante mesero se acerca con la carta, menuda sorpresa causa verlos precios, ya que una de estas bebidas asciende a 800 pesos mexicanos.
EL HERALDO DE MÉXICO	Malos Modos Julio Patán	La Dinastía López	Lamento, nada más, que, por aquello de la tiranía del tiempo y la biología, esta alternativa deje fuera de contiendas futuras a líderes excepcionales como el camarada Gerardo o el doctor Monreal . Pero, dirían las abuelitas. no se puede todo. Por el bien de todos, primero los López .
EL UNIVERSAL	Ulrich Richter Ulrich Richter	El poder político vs el poder tecnológico	Hoy se enfrentan dos gigantes, uno es un líder político con amplia experiencia: " Lula " da Silva, y el otro, es un genio pitagórico de la tecnología: Elon Musk . En efecto, se confrontan el poder político vs el poder tecnológico.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS